

**México en posición única para capitalizar talento y cultura:
James A. Robinson, Premio Nobel de Economía 2024, en el Encuentro
Amafore 2024**

Ciudad de México, 13 de noviembre de 2024.- Durante el Encuentro Amafore 2024, el Premio Nobel de Economía 2024, James A. Robinson, consideró que México se encuentra en una posición única para capitalizar su talento y cultura en medio de las tensiones globales entre Estados Unidos y China.

El premio Nobel de Economía 2024 y catedrático de la Universidad de Chicago impartió la conferencia magistral “La importancia de las instituciones” en el Encuentro Amafore 2024, la reunión anual que congrega a especialistas de pensiones y que es convocada por la Asociación Mexicana de Afores (Amafore).

Robinson explicó que la prosperidad y el desarrollo de los países depende de la construcción de instituciones inclusivas, que fomenten la innovación y garanticen la movilidad social de las personas. Para lograr una sociedad verdaderamente próspera, en la que convivan crecimiento y reducción de desigualdades, se requiere de instituciones políticas y económicas sólidas.

Ante más de mil personas convocadas por Amafore, Robinson subrayó que, aunque la historia ha moldeado a las sociedades, ésta no determina su futuro. “La clave está en imaginar un futuro próspero mediante la construcción de instituciones que reflejen los valores colectivos y el potencial de su gente, permitiendo que ese talento latente impulse al país hacia nuevas alturas de desarrollo y cohesión social”, explicó. Este jueves 14 concluye el Encuentro Amafore con una agenda de especialistas que desarrollarán temas como la inteligencia artificial, implicaciones de la elección de Estados Unidos en la economía global y el papel de las Afores en el financiamiento de la infraestructura en México.

Para ver las ponencias del día 1 del Encuentro Amafore, visita el canal de [Amafore](#).